

ALVARO PARADA MEYER

INGENIERO MECANICO

8.791.475-5 | +56-9834-13846 | alvarocparadam@gmail.com | 14/07/1961 | Villa Alemana, Región de Valparaíso

Ingeniero Mecánico con 35 años de experiencia en procesos productivos, administración y control de la producción y costos.

EXPERIENCIA GERENTE DE PRODUCCION: ACRYLICOS NORGLAS S.A.

Enero 2004 – Julio 2017

En la empresa se implementa el área productiva y operacional para la fabricación de productos terminados para equipamiento de baños, tales como bañeras de hidromasaje, tinas de baño. En este periodo se eleva en un 300% la capacidad de fabricación según el standard inicial del proyecto implementado, se hace una redefinición de las líneas de producto ampliando fuertemente la demanda del producto a nivel nacional. También se incorporan nuevas líneas de producto a través de proveedores extranjeros con la finalidad de complementar la oferta de la compañía al mercado nacional y un aumento significativo de la productividad logrando ventajas competitivas en el mercado. Las responsabilidades del cargo están centradas en la planificación, programación y control de la producción, análisis de costos y generar la información requerida por la dirección de la empresa.

En las mejoras implementadas en la fábrica, como avances técnicos y optimización de costos, se hace un completo análisis y búsqueda de proveedores extranjeros especialmente en RPC (China) por medio de visitas a ferias en Asia, y se hacen convenios de provisión de materiales y tecnologías nuevas las cuales se incorporan en la producción de la fábrica Norglas, además en la misma búsqueda de empresas proveedoras, se incorporan nuevas líneas de productos para complementar la oferta de la empresa, así se definen proveedores de cabinas de ducha, Shower door, sauna de madera, Spas con la incorporación del conocimiento técnico para desarrollar las funciones de post venta, repuestos y servicio técnico.

SOCIO GERENTE GENERAL: COMERCIAL E INDUSTRIAL HYDROS LTDA

Septiembre 1995 – Diciembre 2003

Profesional gestor de proyecto en sociedad, Empresa Comercial e industrial Hydros Limitada.

Empresa dedicada a la fabricación de equipamiento de baño, especialmente bañeras de hidromasaje y tinas de baño acrílicas para abastecer el mercado nacional, logrando satisfacer cerca del 50 % de la demanda del país.

En la dirección de la empresa, desarrolle el diseño de la fábrica y proceso productivo, diseño de los productos para ventas, la implementación de los procesos productivos y líneas de fabricación, también hice el desarrollo de ingeniería y fabricación de las máquinas principales. Desarrollo y fabricación de moldes para la producción de bañeras termoformadas y la selección y negociación con proveedores nacionales y extranjeros. Los productos fabricados en la empresa logran un alto nivel de calidad que son comercializados en las principales cadenas de retail del país Sodimac, Easy, MTS, Construmart y también

en la sala de ventas directas de la empresa, también generó exportaciones de sus productos a Argentina para el mercado de Buenos Aires y el alto nivel de calidad de los productos permitió exportar moldes para la fabricación de bañeras a empresas de Argentina.

Luego de 8 años de operación, se genera la fusión entre la empresa y la compañía Acrílicos Norglas S.A. con el objetivo de mejorar la oferta según los requerimientos del mercado de la época para satisfacer los canales de venta nacional.

GERENTE DE PRODUCCION: DESMO INDUSTRIAS LTDA

Mayo 1989 – Junio 1995

Dedicada a la fabricación de equipamiento para cocina y baño para mercado de alto standard.

Desempeña la función de planificar programar y controlar la producción en las diversas secciones de la fábrica, muebles de baño y cocina, bañeras, cubiertas de muebles de baño, cubiertas de granito y mármol para cocina.

En la gestión realizada se hace la implementación tecnológica de las áreas de la fábrica, se incorporan líneas de producción en serie incorporando maquinaria de alta producción para la fabricación de muebles de cocina y baño, y tecnología de vanguardia en la fabricación de bañeras con el sistema de acrílicos termoformados.

JEFE DE PRODUCCION: FEMOSA S.A.

Noviembre 1986 – Mayo 1989

Empresa dedicada a la fabricación de productos en fibra de vidrio. Para el mercado de arquitectura, construcción y área industrial.

Cargo: Jefe de Producción áreas laminado continuo, área de productos industriales. Posteriormente, asume como asistente de gerencia general.

Participación directa en terreno:

Shell Antofagasta.

Revestimiento y lanzamiento de cañería de acero con materiales anticorrosivos de FRP. Cañería de 15 pulgadas de diámetro y 300 metros de longitud, la cañería submarina se usa como colector de combustibles desde barcos a los tanques de almacenamiento de la planta.

Disputada de las Condes, Planta Chagres.

Reemplazo de ductos y fitting de FRP de 45 pulgadas de diámetro y 30 metros de longitud.

Empresa CMPC S.A.

Planta Celulosa Laja.

Instalación de 1000 metros cuadrados de revestimiento Epóxico de 15mm de espesor en la planta de blanqueo de celulosa, ese revestimiento protege el edificio y la loza de la acción corrosiva de los elementos presentes en el área, principalmente cloro.

En el área de laminado continuo, se realizó el cambio completo de la planta pasando de laminado manual en bancos de trabajo a una línea de laminado continuo con la incorporación de maquinaria para el cambio tecnológico que deja a la empresa en el primer lugar nacional en fabricación de planchas de techo en fibra de vidrio.

En el cargo de asistente de gerencia general, implementa un sistema de cotizaciones técnicas para el área industrial a través de planillas dinámicas y cálculo estructural para cañerías industriales y estanques de FRP.

Se elabora un sistema de informes con indicadores de gestión para la gerencia general.

JEFE DE TURNO Y JEFE DE SECCIÓN: COSTA S.A.

Julio 1985 – Julio 1986

Desempeñó el cargo jefe de turno, y en paralelo desarrolla las funciones de jefe de sección Caramelos. Como ingeniero mecánico participa activamente en la implementación de nuevas líneas de producción en las áreas de caramelos y chocolates, este fue de los primeros cambios de máquinas y equipos en la empresa bajo la propiedad de Carozzi.

EDUCACION INGENIERO MECANICO:

Pontificia Universidad Católica de Valparaíso 1978 – 1983

SOFTWARE Microsoft office.

HABILIDADES Liderazgo - Trabajo en Equipo - Mantenimiento – Planificación, Administración y Control de Producción.

IDIOMAS Español Nativo

Ingles Medio